Zirkuszeitung Simsala

Ausgabe vom 31. August 2013



Zirkus Ganz Spontan in Harlaching

Impressum:

Redaktion: Katharina Lauer, Theresa Ullmann

Spiellandschaft Stadt e.V.

Albrechtstraße 37, 80636 München Tel.: 089 12799666, Fax: 089 12799668

info@spiellandschaft.de, www.spiellandschaft.de



Beiträge von: Maja, Marie, Anna, Lucy, Miriam, Cornelia, Kristin, Katja, Anne, Sam, Lukas, Marcel, Warah, Jonas, Ben, Vincent, Luca, Rosalie, Nora, Philipp, Florian, Natalie, Elisabeth, Naomie, Lara, Julina, Elena, Tamara, Katharina, Fanny, Rocco, Valentin (Zirkusreporter/innen, 5 bis 12 Jahren)

Diese Zeitung und weitere Reporterberichte sind im Internet aufrufbar unter **www.spiellandschaft.de**, auf den Seiten für Erwachsene und auf denen für Kinder.

Zirkus Ganz Spontan ist ein Kooperationsprojekt der Arbeitsgemeinschaft Spiellandschaft Stadt Beteiligte Partner:

KIDS – Kinderinformationsdienst der AG Spiellandschaft Stadt, Spiellandschaft Westkreuz, Referat für Bildung und Sport/Sportamt-Freizeitsport, PA/ Spielen in der Stadt e.V., Zirkus Trau Dich, Stadtjugendamt-Ferienangebote, Stadtjugendamt-Jugendkulturwerk

Unterstützung und Förderer:

Im Auftrag der Landeshauptstadt München Sozialreferat/Stadtjugendamt



Landeshauptstadt München Sozialreferat

Mit freundlicher Unterstützung durch:

Bezirksausschuss des 18. Stadtbezirks Untergiesing- Harlaching, Prof.-Hermann-Auer-Stiftung

Ein besonderer Dank geht auch an die Händler und Händlerinnen der Großmarkthalle, sowie der Bäckerei Münchner Backpalast, die die Zirkuskantine mit großzügigen Sachspenden unterstützen, sowie an Herrn Henn, der kostenlos den Kühlwagen zur Verfügung stellt.

Editorial

Auch 2013 heißt es wieder: Herrrreinspaziert zum Zirkus Simsala!

"Zirkus ganz spontan" ist das Motto des Zirkus Simsala in Harlaching, den bisher über 2500 Kinder besuchten und belebten. Auch dieses Jahr gibt es wieder ein abwechslungsreiches Programm. Ob beim Balancieren in der Bewegungsbaustelle, beim Schatten-Zirkus im großen Zelt, beim Gemüsesushi und Obstspieße vorbereiten in der Zirkuskantine, beim Filme machen im Zirkus Megabyte und beim Jonglieren im Mitmachzirkus: Es wurde viel gelernt und gelacht!

Die täglichen Vorführungen des Puppentheaters waren ebenso beliebt, wie die der Dummen Augustine. An den Samstagen wird die große Zirkusgala der Workshopkinder vom Zirkus Simsala zu bestaunen sein. Jeweils eine Woche lang üben die Artisten und Clowns in verschiedenen Workshops ihre Vorführung ein, um diese dann eindrucksvoll zu gestalten.

Unsere Zirkusreporter waren überall zu finden beim Fotografieren und Berichten. Das Beste davon kannst du auf den folgenden Seiten lesen.

Viele Vergnügen beim Lesen, Rätseln und Staunen wünscht Eure Zeitungsredaktion!

Inhalt dieser Ausgabe

	Seite
Editorial	3
Interview mit Zirkus Megabyte	4
Basteltipps aus der Zirkuswerkstatt	4
Zirkusgala "Zeitreise"	5
Die Seilmaschine beim Zirkus	Fehler! Textmarke nicht definiert.
Zirkus – Highlights 2013	Fehler! Textmarke nicht definiert.
Die Simsala Zirkus-Kantine	Fehler! Textmarke nicht definiert.
Shadow – Der Schatten-Zirkus	Fehler! Textmarke nicht definiert.
Zirkus Pumpernudl	Fehler! Textmarke nicht definiert.
Rätselspaß	Fehler! Textmarke nicht definiert.
Weitere spannende Termine	Fehler! Textmarke nicht definiert.

C = !+ =

Interview mit Zirkus Megabyte

Reporterin: Nora (9)

Interviewpartner: Martin (27)



Nora: Was ist der Zirkus Megabyte?

Beim Zirkus Megabyte kannst du deinen eigenen Trickfilm machen.

Nora: Was macht dir daran am meisten Spaß?

Der Moment, wenn aus vielen einzelnen Bildern ein richtiger Trickfilm geworden ist.

Nora: Machst du nur den Zirkus Megabyte?

Nein, ich bin auch immer wieder mal bei der Zeitung dabei.

Nora: Kann sich jeder die fertigen Filme anschauen?

Ja und zwar auf unserer Website unter www.spiellandschaft.de auf der Kinderseite. Um auf die Kinderseite zu kommen, musst du auf den Ballon klicken.

http://spiellandschaft.de/kinder/schlagworte/
megabyte/

Basteltipps aus der Zirkuswerkstatt

Wilde Tiermasken

Material:

1 Pappteller Bunte Filzstifte 2 Gummibände Federn, Pfeifenputzer, Glitzer, Alufolie,...



Bevor du mit dem Basteln beginnen kannst musst du dich für ein Tier entscheiden. Wie wäre es zum Beispiel mit einem Vogel, einer Katze oder einem Elefanten?

Nun kannst du dir die genaue Form deiner Maske selbst überlegen und auf den Pappteller vor malen und anschließend ausschneiden. Vergesse die zwei Löcher für deine Augen nicht.

Dann kannst du die Maske mit den Filzstiften bunt anmalen.

Am linken und rechten Rand brauchst du noch 2 Löcher, damit du dort die Gummibänder befestigen kannst. Diese Löcher kann man besonders gut mit einem Locher machen.

Fädle die 2 Gummibänder durch die Löcher und knote sie fest.

Damit die Masken auch richtig echt und schön aussehen kannst du sie noch mit Federn, Pfeifenputzer, Glitzer, Alufolie verschönern.

Glitzernde Feuervögel

Tipp von Maja (9)

Material:

Krepppapierstreifen Rettungsdecke Klebeband Schnur Schere Zeitung

- Zeitung zu einer Kugel zerknüllen und mit Klebeband umwickeln
- Schnur um die Kugel wickeln mit einem langen und einem kurzen Ende, dabei aufpassen, dass ein langes Ende bleibt wo man greifen kann
- Jetzt kann man sich Krepp und Rettungsdeckenstreifen aussuchen und an der Kugel festkleben
- 4. Aus der Rettungsdecke ein Stück ausschneiden (30cm mal 30cm) und dort um die Kugel wickeln wo Krepppapier und Rettungsdeckenstreifen hängen und mit einer Schnur festbinden.



Viel Spaß beim Spielen!

Zirkusgala "Zeitreise"

Reporter: Jonas (7)

Am Samstag den 24. August fand die große Abschlussgala der ersten Workshop-Woche statt. Passend zum Thema "Zeitreise" gab es ein kunterbuntes mit unterschiedlichen Programm Nummern und Kostümen. Zu Beginn der Gala zogen erst einmal alle Mitmacher in das große Zirkuszelt ein und begrüßten die Besucher. Bis zur Pause traten dann die verschiedenen Workshop-Bereiche mit ihren einstudierten Nummern auf.

Die Jonglage-Gruppe hatte eine Show passend zu den Olympischen Spielen in Griechenland geübt. Die Clowns waren mit Prinzessin von und zu Unordentlich dabei. Die Indianer tanzten auf Einrädern und die Artisten aus dem sagenumwobenen Atlantis bewiesen ihren Mut auf den Laufkugeln.



Vor der Pause zeigten die jungen und wilden Akrobaten, was sie die Woche über alles gelernt hatten.



In der 20-minütigen Pause konnten sich die Artisten und Besucher auf dem Zirkusgelände umschauen und gesunde Leckereien aus der Zirkus-Kantine genießen.



Die Clownband eröffnete feierlich den zweiten Teil der großen Gala. Mit der Nummer Cleopatra – Über's Seil wunderbar zeigten die Seiltänzer ihr ganzes können. Hexen und Zauberer kamen mit ihren Stelzen und zauberten eine wunderschöne Vorführung. Mit Magie ging es dann gleich weiter bei der Prüfung von Hogwarts. Als Abschluss gab es noch ein richtiges Ritterturnier. Nur gab es dort keine Waffen und Wettkämpfe wie

früher sondern eine aufregende Nummer mit Seilspringern.



Jonas hat besonders die Nummer mit den Hexen und Zauberern gefallen. Die zeigten einen aufregenden Kistentrick, bei dem total viele Kinder in die blaue Kiste gepasst haben. Er fand alles gut und wird auch zur nächsten Aufführung gehen. Er selbst würde am liebsten bei den Artisten mitmachen.



Die große Galavorstellung wird jedes Mal aufgezeichnet. Wenn es dir also gut gefallen hat kannst du dir die DVD von der Vorstellung bestellen und sie dir zuhause immer wieder ansehen.

